

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



A PESAR del clima frío, el año electoral inició calentito en el estado de México.

EN LA SESIÓN de arranque del proceso local estuvo duro el tira-tira entre la oposición y el Instituto Electoral de esa entidad que preside **Jesús Castillo**.

LOS REPRESENTANTES del **PAN** y el **PRD** amagaron con no participar en los comicios del 3 de julio por considerar que no están dadas las condiciones y acusaron parcialidad de al menos cuatro de los siete consejeros del organismo estatal en favor del **PRI**.

AUNQUE sería altamente improbable ver a la segunda y la tercera fuerza electoral saliéndose de una contienda tan importante con miras al proceso federal del 2012, lo cierto es que el tono de la campaña quedó claramente marcado desde ayer.

TODO INDICA que la oposición convertirá el tema de la supuesta **falta de equidad** de la contienda en una bandera y estará cuestionando cada decisión del árbitro.

VAYA que se avecina una laaarga ola de calor para los consejeros del IEEM.



EN MICHOACÁN ya comienzan a mostrarse varios caballos y una yegua que se quieren apuntar a la carrera para suceder a **Leonel Godoy** en la gubernatura.

EN EL **PRD**, desde el Senado están empujando **Silvano Aureoles** y **Jesús Garibay** y, desde adentro de la actual administración, quien se ve con más ganas es **Fidel Calderón**, actual secretario de Gobierno.

POR EL LADO del **PAN** nomás es cosa

de que la hermana del Presidente **Luisa María "Cocoa" Calderón** oficialice si se lanza, y de ello dependerá si se apuntan el senador **Marko Antonio Cortés** y los secretarios del Ambiente, **Juan Rafael Elvira**, y de la Función Pública, **Salvador Vega**.

Y EN EL **PRI**, quienes llevan mano son el tres veces edil de Morelia, **Fausto Vallejo**, y el ex candidato tricolor que perdió la elección en 2006, **Jesús Reyna**, los dos con ganas de aprovechar un posible "efecto" Peña Nieto de las elecciones en el estado de México.

¡AAARRANCAAN!



EN COAHUILA todo está listo para que **Humberto Moreira** deje hoy, hoy, hoy la gubernatura para lanzar su campaña en pos de la dirigencia nacional del **PRI**.

CLARO que lo de "campaña" es un eufemismo, ya que su llegada a la oficina que todavía ocupa **Beatriz Paredes** está más amarrada que las agujetas de un pateador de la NFL.

HAY QUIEN asegura que Moreira llega con la oposición de algunas corrientes priistas que no están de acuerdo con su jugarreta de dejar la gubernatura sólo para no ser él quien le entregue a su hermano **Rubén** las llaves de la oficina de gobernador de Coahuila, pero a Moreira nada le quita el sueño.

Y ES QUE cuenta con la bendición del influyente cónclave de mandatarios priistas, empezando con la del gurú tricolor del estado de México, **Enrique Peña Nieto**.



QUIENES siguen de cerca las predicciones de la astrología china ya comenzaron a despedir al **Año del Tigre** que termina dentro de tres semanas.

TODO PORQUE el 23 de enero comienza el **Año del Conejo**.

ESO SÍ, como están las cosas en México a ver si no resulta que éste acaba siendo el **Año del Perro...** o el de la **Rata**.

